# LE JOURNAL Maison des Étudiant(e)s





# **Sommaire**

- 1) Les réinscriptions pour 2019/2020
- 2) le soutien en math
- 3) le wifi
- 4) la sécurité

Chères et chers Étudiant-e-s\* et chers Parents,

Au nom de la Communauté des personnels de l'établissement, je suis très heureux de vous présenter Le Journal de la Maison des Étudiant-e-s (MdÉ), le n°1, tout frais sorti de nos ordinateurs.

La fréquence de parution n'a pas encore été arrêtée, mais notre objectif est de communiquer davantage sur ce que la MdÉ fait, sur les projets envisagés, qu'ils relèvent du pédagogique, des aménagements, de la sécurité, du développement durable, etc

Nous voulons ce journal concis et veillerons à le rendre attrayant.

Je vous souhaite une agréable lecture.

Dominique Corvers Administrateur

## Penser les réinscriptions pour l'année académique 2019/2020

L'année académique entrera dans sa dernière phase après les vacances de printemps et tout s'accélèrera. Déjà, il nous faut penser 2019/2020.

Les réinscriptions sont lancées. Si vous nous honorez de poursuivre le projet de la Maison des Étudiant-e-s, vous pouvez dès à présent nous en informer. Une priorité de réinscription est donnée à chacun-e jusqu'au 30 avril 2019. Après nous ouvrirons les inscriptions à de nouveaux élèves / étudiant-e-s en fonction des



places restantes. Bien sûr, vous pourrez toujours vous inscrire après le 30 avril mais le risque est grand qu'il n'y ait plus de places à proposer.

Un courriel avec en annexe tous les documents de réinscription vous sera adressé à la veille des vacances de printemps. Surveillez votre boîte courriel et n'hésitez pas à venir vers nous pour la moindre question.



## Échec ? Et math!

consommer sans modération!

Depuis 2 ans, à raison d'une heure semaine, la MdÉ finance un soutien en math prodigué par un professeur de l'Athénée Royal Fragnée pour tous les élèves de la 1ère à la 3ème secondaire.

Depuis cette année, Maëlle, une ancienne interne, qui poursuit les études d'ingénieure à l'ULG, apporte son appui, une fois semaine, à tous les étudiant-e-s, à partir de la 4ème secondaire jusqu'à la fin des études supérieures. De belles progressions sont à noter et pour certains les échecs sont de l'histoire ancienne. À

### Satané WIFI!

Depuis trop longtemps le WIFI est une source de soucis : lenteur et périodes d'accès inappropriées. La MdÉ a retenu une société pour installer un nouveau wifi:nouvelles antennes, nouveaux paramétrages avec un timing adapté notamment au supérieur, partage bandes des passantes plus efficace pour un budget avoisine qui 27.000,00 €. Ce projet devrait être opérationnel début mai ... 2019.

### Sécurité

Vous le savez, les temps sont incertains pour les démocraties qui sont malmenées notamment par des attentats. Des niveaux d'alerte sont fixés qui supposent d'être en mesure de se protéger.



La nouvelle grille d'entrée automatique est en outre l'un des éléments qui participent d'un plan global de protection ... qui ne sera jamais assurée à 100 %. Aussi, chacun doit rester vigilent et avertir l'Équipe éducative en cas de doute.